June Soomer, de Sainte-Lucie, est élue secrétaire générale de l'AEC



La Havane, 4 juin, (RHC).- June Soomer, diplomate de Sainte-Lucie, a été confirmée au poste de secrétaire générale de l'AEC, l'Association des États de la Caraïbe durant la réunion ministérielle du Sommet de La Havane qui s'est tenue ce vendredi.

Les ministres des Affaires étrangères des 25 pays membres de l'AEC ont adopté la proposition analysée jeudi lors de la réunion de hauts fonctionnaires.

Le secrétaire général sortant, Alfonso Munera, s'est réjoui de l'élection de June Soomer, comme secrétaire générale de l'AEC, première femme qui occupera ce poste au sein de cette organisation.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95729-june-soomer-de-sainte-lucie-est-elue-secretaire-generale-de-laec



Radio Habana Cuba